



Motion

Un lieu d'étude pour la jeunesse

Janvier est une période d'examen ou encore l'heure de rendre des travaux d'étude pour beaucoup d'étudiantes et étudiants, notamment celles et ceux qui étudient à l'Université, mais aussi les personnes en apprentissage, au lycée ou autres. Qui dit examens, dit révisions. Malheureusement, contrairement aux villes universitaires telle que Lausanne, notre ville ne dispose d'aucun lieu d'étude où les jeunes pourraient se rendre pour réviser, aussi en soirée et le weekend.

Pourtant notre ville dispose de bien des lieux existants qui pourraient permettre de délivrer une telle prestation aisément et donc sans grands frais, à l'image des locaux de StrateJ. Mais, ils ne sont malheureusement pas accessibles le weekend ou en soirée en semaine. Pourtant, pour donner la même chance à toutes et tous, il apparait qu'un tel lieu serait essentiel pour notre capitale, lorsqu'on sait que tout le monde ne dispose pas d'un endroit calme pour réviser (famille nombreuse, chambre partagée, petits logements, etc.). De plus, cela apparait important également dans un esprit de ville qui attire la jeunesse et qui offre des conditions attractives pour qu'elle s'épanouisse.

Aussi, nous demandons au Conseil communal de bien vouloir mettre en place un tel lieu. A noter que l'exemple de la ville de Porrentruy démontre que cela n'apparait pas complexe à mettre en place¹.

Delémont, le 29 janvier 2024


Pour le groupe socialiste,
Leïla Hanini



¹ <https://www.rfj.ch/rfj/Actualite/Region/20221122-Un-nouvel-espace-dedie-aux-etudiants.html>